
La parole...

...aux ENTREPRISES



Métal 360, Torfou

Depuis 4 ans que nous participons à “C’est
quoi ton entreprise?” ces visites ont été
bénéfiques en termes de renforcement des
relations avec notre réseau existant mais a  
également permis la création de nouvelles
relations. Nous essayons d'apporter un autre
regard sur la métallerie et ça fonctionne bien

Tommy BOUCHET



Ripoche Transports, Beaupréau

Nous avons pu présenter notre entreprise
et échanger avec des personnes qui étaient
toutes très intéressées, ce qui était très
enrichissant de part et d'autre. Nous avons
pu également répondre aux questions des
jeunes en reconversion ou en orientation
professionnelle.

Charles-André RIPOCHE



Thomas Constructions
Métalliques, Chemillé

La visite d’entreprise est une belle
expérience pour nos collaborateurs qui
sont mis en valeur à travers leurs partages
d'expériences. Concernant la visite en tant
que telle, nous avons faire un circuit où
nous avons parler de nous tout simplement. 

Frédéric THOMAS et Josselin DEFOIS



OGEC Dom Sortais

La moitié des visiteurs ne connaissaient pas
notre établissement. La plupart ont donc
pu découvrir l'ensemble de nos métiers. Ce
fut également un moyen d'aborder la
partie recrutement avec certains profils.

Violaine SERISIER



La parole...

...aux VISITEURS



Nos visiteurs
Je voudrais remercier Mme Cosme de la
Chocolaterie Cosme qui nous a ouvert les
portes de son entreprise. Lors de la visite,
nous avons senti la passion qui l'anime dans
son métier. Elle est très agréable et très
abordable.

Participante à la visite de la
Chocolaterie Cosme



Nos visiteurs
Je souhaite vous remercier pour
l'organisation de ce programme de visites
très étoffé et varié. La visite proposée par
David Bouancheau, de la Ferme Brin de
Paille Brin de Laine est très intéressante car
il partage avec ses visiteurs ses
connaissances, ses passions.

Participant à la visite de la 
Ferme Brin de Paille Brin de Laine



Nos visiteurs
Je tiens à remercier les entreprises qui
acceptent d'ouvrir leur porte. Je n'ai
rencontré que des personnes fort
sympathiques qui donnent de leur temps
pour expliquer le fonctionnement de
l'entreprise. 

Participante aux visite de 
La Halte du Coeur, des Transports

Ripoche et des Oeufs du Moulin


